



# えすぺらんさ

きぼう

## 2014年 低学年林間学校

9月27日(土)に、低学年林間学校がありました。今年、第2アリアンサが会場でした。ペレイラバハット、ミランドポリス、第1・第3アリアンサからもたくさんの生徒が参加し、全員で52人の参加となりました。

開校式では、平松みつおさんが代表のあいさつをしました。

堂々としていてとてもよいあいさつでした。

その後、かもつれっしや、紙にのるゲーム、工作などの活動をしました。



じゃんけんて1番つよいのはだれかな?



紙からでないように、かたあしで立ったり、おんぶしたり!



わりばしでつぼう、ちょっとむずかしい...でも、できた!

午後は、雨がふったので、会館や日本語学校を使って、鳥取村ミニオリエンテーリングをしました。ひらがなで言葉を作ったり、はしで豆をつかんだり、写真を見て日本語を言ったりするなどの6つのクイズやゲームに挑戦しました。班長を中心として、どの班もみんなが協力できていたと思います。優勝は、雁田マテウスさん、マルシオさんのいる班でした。



第2アリアンサが会場校ということで、自治会の役員の方、保護者の方々には、会場の準備や、買い物、ご飯の準備など大変お世話になりました。本当にありがとうございました。ボランティアをしてくれた、深尾ちえみさん、寺島由美さん、水村こうじさん、ありがとう。

<お知らせ>

- 15日(水)は先生の日で、学校はお休みです。
- 11月8日(土)はミランドポリスで低学年おはなし会があります。